



レインボー

URL <http://www.ishikawa-c.ed.jp/~ushouh/yasuragi/>

TEL・FAX 0767-22-0345

窓を開けると吹き抜ける風も心地よい季節となりました。やすらぎ羽咋教室も新しいスタッフを迎え、装いも新たに、不登校やいろいろな悩みや問題を抱える生徒やその保護者・先生方の支援を行ってまいります。平成26年度から通室生の受け入れは高校生だけとなっていますが、相談については小・中・高の校種を問わず受け付けています。

今年度は児童家庭支援センター「子育て広場」の田幡啓子先生をスーパーバイザーとしてお迎えし、皆様方のお力になれるようスタッフ一同頑張ります。お気軽にご相談ください。

『やすらぎ羽咋教室』利用案内

平成29年度のスタッフ紹介

「やすらぎ羽咋教室」は、石川県が設置している**教育支援センター**です。やすらぎ羽咋教室の詳細については、「羽松高校」ホームページから、「やすらぎ羽咋教室」のページをご覧ください。

室長	橋本 正哉	(羽松高校 校長)
副室長	岩城 利之	(羽松高校 教頭)
相談員	井上 重昭	
相談員	上杉 直人	
スーパーバイザー	田幡 啓子	(臨床心理士)

教育支援センターとは… ちょっと学校を離れてゆっくり心と体を休め、時には仲間と語り合ったり、ひとりで自分を見つめてみたり、美しい自然と触れ合ったり、出来そうなことはなんでもやってみて自分のしたいことを見つけ、自分の出来る道を歩いていけるように支援するところです。

やすらぎ羽咋教室の位置



「やすらぎ羽咋教室」新室長挨拶
橋本 正哉

今年度石川県立羽松高等学校の校長に着任し、「やすらぎ羽咋教室」の室長となりました。よろしくお願いたします。

人として成長を続けていると様々な場面や壁に遭遇します。そんな時には、少しものの考え方や見方や場面を変え、自分自身や周りを見直してみることは、長い人生の中で大切なことです。

当教室は、そうしたみなさんの力になり、支援する場所になりたいと考えています。

少しでもみなさんの力となれるよう相談員一同でサポートしていきます。是非とも利用して下さい。

スーパーバイザー相談日のご案内

当教室では専門家との相談の機会を設け、子どもたちの健やかな成長を願っています。不登校などでお悩みの方は、是非ご活用ください。

◇スーパーバイザー：田幡 啓子 先生
児童家庭支援センター 臨床心理士

◇対象：児童生徒・保護者・教職員

◇開催日時：相談日は原則として金曜の午後です。

4月、12月：月1回

5月～3月：月2回

ただし、8月はありません。

<下記の一覧を参照>

◇受付：相談を希望される方は、やすらぎ羽咋教室までご連絡ください。

希望が多い場合、相談時間については調整しますので、ご了承ください。

TEL&FAX：(0767) 22-0345

【平成29年度相談予定日一覧】

- ① 4月21日(金) 13:00～16:30
- ② 5月12日(金) 13:00～16:30
- ③ 5月26日(金) 13:00～16:30
- ④ 6月9日(金) 13:00～16:30
- ⑤ 6月23日(金) 13:00～16:30
- ⑥ 7月7日(金) 13:00～16:30
- ⑦ 7月14日(金) 13:00～16:30
- ⑧ 9月8日(金) 13:00～16:30
- ⑨ 9月22日(金) 13:00～16:30
- ⑩ 10月13日(金) 13:00～16:30
- ⑪ 10月27日(金) 13:00～16:30
- ⑫ 11月17日(金) 13:00～16:30
- ⑬ 11月24日(金) 13:00～16:30
- ⑭ 12月8日(金) 13:00～16:30
- ⑮ 1月12日(金) 13:00～16:30
- ⑯ 1月26日(金) 13:00～16:30
- ⑰ 2月9日(金) 13:00～16:30
- ⑱ 2月23日(金) 13:00～16:30
- ⑲ 3月2日(金) 13:00～16:30
- ⑳ 3月9日(金) 13:00～16:30

以上20回を予定しています。

○ 4月の教育相談状況

	相談のべ回数
来所相談	3 回
出張相談	0 回
電話相談	0 回
合計	3 回

相談内容は、高校生の悩みに関するものが主で、相談者は本人及び在籍校の教員でした。



○やすらぎファームの近況

☆少しずつ花壇らしくなってきました。

レンガ積みはまだ時間がかかります。バラを何本か植えました。来年には花が見られるようになると思います。



☆玉葱、イチゴ、春キャベツが順調に育っています。夏野菜も何種類か植えました。



玉葱



イチゴ



キャベツ



トマト

やすらぎ教室職員のご挨拶

相談員 上杉 直人

昨年度から引き続き相談員を担当します。昨年度は相談者や通室生と関わる中で、いろいろな経験をさせていただきました。その経験を活かし、今年度も児童・生徒や保護者の皆様の気持ちに寄り添って支援していきたいと思っています。

相談員 井上 重昭

やすらぎ教室勤務2年目となりました。昨年1年間いろいろな人の悩みを聞いていて思ったことは、人間の生き方は千差万別、人生は長い。ゆっくり生きることも大切なのでは、ということ。少しでも子供たちや保護者の皆様のお役に立てればと思っています。